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Supporter-Hv 2017

Protokoll
der Versammlung vom Montag 3. Juli 2017 um 19:00 Uhr
im clubhaus des FC Muri-Gümligen sportzentrum Füllerich

1. Begrüssung
Dominik Gasser freut sich 25 Supporterinnen/Supporter zur diesjährigen HV
begrüssen zu können, unter anderen auch das Neumitgliede Georges Adel-
meyer.
Ein grosser Dank vorneweg geht an die neue Glubhauscrew unter der Leitung
von Heidi Staub.

Protokoll
Das Protokoll der Hv 2016 wird einstimmig genehmigt und verdankt; merci
Bernhard Thomann für die Protokollführung.

Jahresbericht des Präsidenten
Dominik Gasser präsentiert uns seinen Bericht:

Wieder liegt ein Vereinsjahr hinter uns ... und zwar ein sehr erfolgreiches:

Die Highlights in spottlicher Hinsicht:
-- souveräner Aufstieg der 1. Mannschaft
-- schöne Effolge u nsere r J u n ioren m an n sch aften (Tu rn ie rsiege,

Teilnahme am Hallenmaster in Basel, Aufstieg der Junioren Da)
-- unsere grundsolide, sehr beliebte und deswegen total ausgebuchte

Fussballschule (Verweis auf die Reportage in den Lona vom vergangenen
November)

wir dürfen mit Übezeugung sagen.' einen solchen verein wie den fcmg zu
unterstützen macht Freude.

Aber auch wir Supporterinnen und Supporter waren erfolgreich:
-- Wir erinnern uns sehr geme an unseren Super-Ausflug nach Solothurn,

an unseren Super-Caterer Bämi Thomann

- und auch unser alljährlicher Fondu-Plausch und der jüngsfe Supporter-
Ap6ro waren eine sehr gefreute Sache.

Und ich möchte noch zwei weitere für uns sehr wichtige Effolge erwähnen:
Silvia und Therese srnd beide da: genesen von ihren schweren Operationen.
Das isf das sprichwörtliche Tüpfli auf dem i.

Somit ein wirklich gutes Jahr: Dank euch, eurer Beteiligung, eurem
Engagement, eurer Treue zum verein. Deshalb-' ein grosses Merci an euch
alle!

Und ein grosses Merci an meine beiden Vorstandskollegen Häsu und Bämi.
lhr wisst: ohne euch wäre der Präsident verloren.



4.

Erfolge feiern ist viel einfacher als Niederlagen verarbeiten. Und wir alle
uzrssen; es wird auch wieder weniger erfolgreiche Jahre geben. Aber wir
dürfen zuversichtlich sern: das Suppofter-Schiff wird so schnell nicht
untergehen - die Besatzung ist zu stark! Denn die Besatzung sind wir alle!

Deshalb: auf ein gutes Vereinsjahr 2017/18!

Der Jahresbericht wird mit grossem Applaus angenommen und verdankt.

Kassabericht 2016117
Hansjürg Affolter legt uns seinen Kassabericht in schriftlicher Form, feinsäuber-
lich dargestellt, vor und ergänzt, dass viele schöne Anlässe und die sportlichen
Erfolge diverser Mannschaften, wie der Aufstieg des Fanionrteams in die inter-
regionale 2. Liga, zu mehr Ausgaben geführt haben. Daraus ergibt sich ein
Ausgabenüberschuss von 691.00 Fr. - dennoch bleiben uns gemäss Jahres-
rechnung Fr. 846.55 als Eigenkapital übrig.
Mit grossem Applaus wird die Jahresrechnung genehmigt und unserem Häsu
herzlich gedankt.

Bericht der Revisoren
Die Rechnungsrevisoren Josy Rapin und Beat Schmid loben die tadellose,
einwandfrei geführte Jahresrechnung und beantragen den Supportern dem
Kassier Hansjürg Affolter sowie dem Gesamtvorstand D6charge zu erteilen,
Mit Applaus wird dem Antrag einstimmig zugestimmt.
Dank an Josy und Beat für die Rechnungsrevision.

Festlegen der Mitglieder-Beiträge
Keine Anderung.
Über eine allfällige, künftige Beitragserhöhung wird diskutiert, eher im zustim-
menden Sinn; jedoch findet die ldee von freiwilliger Erhöhung mehr Anklang -
also es bleibt doch jedem Mitglied frei, wenn es mehr einbezahlen möchte!

Budget 2017118
Der Kassier geht davon aus, dass wir mit den 61 Mitgliedern Fr. 8'060.- ein-
nehmen werden. Die vorgelegten Budgetzahlen entsprechen dem Sinn der HV,
womit das Budget fürs neue Vereinsjahr einstimmig angenommen wird.

Statuten
Keine Anderung

Wahlen
Die Versammlung wählt den bestehenden Vorstand einstimmig mit grossem
Applaus für ein weiteres Jahr.

Präsident: Dominik Gasser
KassierA/izepräsident: Hansjürg Affolter
Beisitzer/Protokoll: Bernhard Thomann

Josy Rapin und Beat Schmid werden für ein weiteres Jahr als Revisorenteam
einstimmig und auch mit grossem Applaus gewählt..
Herzlichen Dank an alle gewählten, guten Seelen.
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Erneut steht ein weiteres Mitglied als Beisitzer/Beisitzerin zur Diskussion, ohne
dass aber jemand gewählt wird.

10. Mutationen - Mitglieder
Wie bereits enryähnt: Georges Adelmeyer ist unser neustes Mitglied und somit
steht der Mitgliederbestand ab Saison 2017118 auf 61 Mitgliedern.
Hans Bosshard wünscht folgende Notiz im Protokoll: Dies ist unwidenuflich
mein letztes Jahr bei den Supportem, dann trete ich aus/ (Na ja lieber Hans, darüber
reden wir noch...)

11. Geplante Supporter-Anlässe
- Ausflug 2017: mögliches, aber noch nicht fixiertes Ausflusziel ist Freiburg,

Der Ausflug wird aber definitiv am Freitag 8. September 2017 stattfinden.
- Fondueplausch im Februar 2018
- Supporter-Ap6ro im Mai/Juni2018

{2. Diverses
r Häsu weist darauf hin, dass mehrheitlich nun alle Infos und Berichte in der

Homepage des fcmg zu finden sind, da es auch keinen torjäger im ursprüng-
lichen Sinn mehr gibt.

o Häsu gibt die ldee von Roger Berset weiter, dass man im Clubhaus auch mal
einen Supporter-Grillabend d urchfüh ren kön nte (zusätzlicher Term in).

o Beat fragt nach, wie es nun mit dem Clubhaus nach Oscar weitergeht. Seine
Frage kann Cristian Staub bestens beantworten, gewisse Angaben findet man
auch in der fcmg-hompage/Clubhaus. Wir freuen uns und unterstützen das
neue Clubhausteam um Heidi Staub.

Dominik Gasser schliesst die Sitzung in guter Stimmung mit den Worten von Hans
Bosshard; Zitat: Wie chas eim schlächt ga, bi so em ne Vereint

Ende der Sitzung: 19:55 Uhr

Gümligen, den 22. Juli 2017

Der Protokollführer:

Bernhard Thomann Dominik Gasser

Schlussbemerkung: Sollten binnen 4 Wochen nach Erhalt des Protokolls keine
An merku nge n oder Abänderu ngs-, Ergänzungswünsche der
Suppofterinnen und Supporter beim Vorstand vofiiegen, so gilt
dieses von der Supporteruereinigung als genehmigt!


